

Kapolres Tinjau Pelaksanaan Vaksinasi Serentak di Sawaran Lor Klakah

Achmad Sarjono - LUMAJANG.UPDATES.CO.ID

Apr 1, 2022 - 16:12



LUMAJANG - Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K M.H. meninjau langsung pelaksanaan vaksinasi Covid - 19, di balai Desa Sawaran Lor Kecamatan Klakah Kabupaten Lumajang Jawa Timur, Kamis (31/3/2022).



Turut mendampingi diantaranya Kapolsek Klakah Iptu Khoirin, Batituud Koramil 0821/05 Serka Anggik, Sekcam Klakah Dadang, Kepala Puskesmas Klakah drg. Tutut Prihatini dan Kades Sawaran Lor Didik Hermanto beserta staf.

Kegiatan vaksinasi tersebut serentak dilaksanakan dan ditinjau langsung melalui zoom meeting oleh Wakapolri Komjen Pol Gatot Eddy Pramono, yang bertujuan untuk mengevaluasi pencapaian dalam proses akselerasi vaksinasi dosis 3 atau booster khususnya bagi para lansia.

Dalam kesempatan itu, Kapolres mengatakan, dari hari ke hari jumlah pencapaian vaksinasi khususnya di Kecamatan Klakah semakin meningkat.

Tentunya hal itu menunjukkan bahwa kesadaran masyarakat untuk mengikuti vaksinasi semakin baik. Dengan demikian upaya Pemerintah dalam mengakhiri pandemi bisa secepatnya terlaksana.

"Tadi juga dilaksanakan zoom dengan bapak Wakapolri, tentang percepatan vaksinasi yang dilakukan di Balai Desa Sawaran Lor. Dimana merupakan bentuk upaya percepatan vaksinasi, gunaantisipasi serta mencegah penularan virus Covid - 19 varian baru yakni Omicron yang sedang melanda bangsa Indonesia," kata Kapolres.



Dalam kegiatan itu, sebanyak 92 orang memperoleh vaksin. Terbagi dari vaksin dosis 1 sebanyak 34 orang, vaksin dosis 2 sebanyak 36 orang dan vaksin dosis 3 sebanyak 22 orang.

Kapolres meminta, pada anggotanya untuk terus bersinergi dengan stakeholder terkait, dalam tahapan sosialisasi tentang tujuan vaksinasi, sehingga masyarakat sadar, bahwa vaksin itu bermanfaat pada diri dan orang lain disekitarnya.

"Jangan gampang menerima informasi yang belum tentu benar atau hoax. Vaksinasi itu baik, meningkatkan daya tahan tubuh atau memperkuat anti bodi," imbuh Kapolres.

Sementara Kapolsek Klakah Iptu Khoirin menambahkan, kegiatan digelar di 2 lokasi. Satu diantaranya di Puskesmas Klakah.

Adapun perolehan vaksinasi di puskesmas dosis 1 sebanyak 35 terbagi dosis umum sebanyak 22 sementara lansia sebanyak 13. Kemudian, dosis 2 sebanyak 102 terbagi diantaranya dosis umum sebanyak 69 sementara lansia 33. Juga, dosis 3 sebanyak 130 terbagi dosis umum sebanyak 74 sedangkan dosis lansia sebanyak 56.

"Jadi global, perolehan vaksinasi hari ini sebanyak 359 orang divaksin. Hasilnya semakin banyak, kami ucapkan terimakasih pada semua pihak yang terlibat dan mendukung, dan masyarakat yang secara tidak langsung mendukung pemerintah dalam upaya penanggulangan Covid - 19," tutup Iptu Khoirin. (humas)